

Kinderaugen leuchten wieder

Lions Club Löhne spendet 5000 Euro für Kita in Halle an der Saale

Löhne (LZ). Auch dank der schnellen Hilfe des Lions Clubs Löhne in Form einer Spende in Höhe von 5000 Euro können die Kinder und Erzieherinnen der Kindertagesstätte »Vier Jahreszeiten« aus Halle an der Saale aufatmen. Das Hochwasser im Frühjahr dieses Jahres hatte die Räumlichkeiten komplett zerstört.

Jetzt hat die Mitglieder des Lions Clubs ein Dankschreiben aus Halle erreicht. Auch einige Fotos waren dabei, die das Ausmaß der Zerstörung deutlich zeigen. Eckhard Augustin von den Löhner Lions erinnert sich an die Tage direkt nach der Katastrophe: »Die Flut, die die Kita zerstört hat, bestand zunächst aus Grundwasser, das durch den hohen Pegelstand der Saale mit großer Macht nach oben gedrückt wurde und schnell alles überflutete.«

Das Grundwasser habe sich dann nach und nach mit allem, was die Kanalisation freigab, vermischt. Dadurch sei das Wasser stark verseucht worden. »Ganz schlimm sah es auch auf dem Außengelände der Kita aus. Die Spielgeräte waren nur noch zum Teil reparierbar, viele mussten neu angeschafft werden. Außerdem musste Erdreich abgetragen und Sand ausgetauscht werden«, sagt Eckhard Augustin.

Sylvia Lutze, Leiterin der Kita »Vier Jahreszeiten«, beschreibt in ihrem Brief, wie sehr sich die Kinder und Erzieherinnen über



Die Kinder der Einrichtung »Vier Jahreszeiten« in Halle an der Saale bedanken sich mit einem Brief und mehreren Fotos für die Unterstützung des Löhner Lions Clubs.

die schnelle und großzügige Hilfe gefreut haben. »Das Wasser kam so schnell und mit so großer Macht und hat in unserer Kita das gesamte Souterrain sowie unser Außengelände mit den Spielgeräten geflutet. Dabei wurde so viel zerstört, unter anderem die Garderoben, viel Spiel- und Bastelmateriel, der Nichtschläfer-Raum sowie die Heizungsanlage«, berichtet

Sylvia Lutze. Die 85 Kinder hätten lange Zeit nicht in ihre geliebte Kindertagesstätte zurück gekonnt. Erst Ende Oktober seien die Räume wieder von den Kleinen zurück erobert worden. »Es war so schön, die leuchtenden Kinderaugen und das Wiedererkennen ihrer Kita mit verfolgen zu können.« Das sei das schönste Dankeschön gewesen, auch für die Helfer. »Die Spende in

Höhe von 5000 Euro hat uns sehr geholfen, um unsere Kindertagesstätte schnellstmöglich wieder bezugsfähig zu machen. Deswegen danken wir allen Mitgliedern des Lions Clubs Löhne. Es tat und tut gut, so viel Hilfe und Unterstützung auch weiter über die Landesgrenzen hinaus zu bekommen«, betont die Einrichtungsleiterin Sylvia Lutze.